

## **Einblick**

### Zirkus

Susann Schröter

Zirkus zog schon immer viele Menschen zur großen Wiese der Stadt. In Ravensburg gestalten die Menschen ihren Zirkus selbst. Fast jeden Sonntag rotieren Bälle und Keulen, Körper und Feuer ziehen ihre Bahnen durch die Luft. Seile werden zur Turn- und Tanzfläche und wer zufällig einen Blick darauf erhascht, bleibt staunend und ein bisschen des Neides geplagt daneben stehen. Das was uns als Kinder schon fasziniert hat, können wir hier und jetzt ausprobieren. Wir machen uns nicht so gut, aber barfuß im Gras genießen wir es, Teil dieser kleinen Gruppe zu sein. Teil dieses Kindheitstraumes voller Spannung und Bewunderung. Wer dazu stoßen möchte, kann einfach bei gutem Wetter zum Spiel- und Bolzplatz auf der großen Wiese kommen und sich auf das Abenteuer einlassen.